
AOS vinte seis dias do mês de dezembro no ano de 2022, às 11:00 hrs, Os conselheirosparticiparam de reunião Extraordinária via Google meet. Participaram da reunião os(as)
conselheiros(as) ,a SR presidente Elizabete Dos Santos Nascimento , Patrícia Faltz, Rogério deMelo Oliveira, Eliana Ferreira De Sousa, Elieth Nogueira de Oliveira Morais, Alex Sandro CorreaSoares, Luciene Da Conceição Dias ,Atila Silva de Assis ,Abgair Silva cruz , Daniele CristinaBemaski Silva, Gracieli Ribeiro da Silva, Rosenilda Alves de Souza Lima, Hozana Ricardina ReisLeite , Valquíria De Lima Santos Ferreira, Graciela Del Carmem Ramirez. A senhora Presidenteiniciou a reunião agradecendo a presença de todos os membros informando que esta reuniãocom pauta objetiva tratava-se : Demonstrativo das receitas e Despesas com Manutenção e
Desenvolvimento do Ensino — Período de referencia : 50 Bimestre/2022 SIOPE, Eleição paraPresidente e vice- Presidente do CACS/Fundeb, A presidente Elisabete chamou o senhorcontador Edvaldo Araújo para explicação e esclarecimento da Prestação de contas no SiOPE,onde mesmo explicou Período de referencia 50 bimestre transferência recebido 1.910.000.28,0mesmo relatou que folha ultrapassou 73,12%. Ele acredita que no 60 bimestre pode chegar a80% , A conselheira Eliana perguntou para senhor Edvaldo que se com sobra, poderia ter orateio, o mesmo falou que não poderia dá essa resposta se teria ou não, porque isso competeo secretario de educação se iria pagar ou não o mesmo pode reter até 10% ,no ano seguinte
não poderá ser utilizado no pagamento de folha. onde foi analisado e aprovado por
unanimidade pelos membros. A Presidente Elisabete fez a leitura de oficio que recebeu do
senhor Jonas Gonçalves de Souza, onde no oficio foi citado que presidente teria pedido mais
secretario de educação, o desligamento do mesmo no conselho, a mesma explicou para os
conselheiros que não solicitou desligamento de ninguém. A membra do conselho Eliana
solicitou que presidente disponibilizasse no grupo o regimento interno no grupo do concelho,
para que todos possa ter em mão, a mesma falou que vai disponibilizar no grupo. A presidente
solicitou quem gostaria de colocar o nome disposição para nova eleição de Presidente do
concelho, todos os membros presente ninguém colocou nome a disposição , como não foi
definido o novo presidente e vice- Presidente ficou remarcado uma nova reunião online para
dia 28/12/2022, Presidente agradeceu presença de todos ,reunião extraordinária foi
encerrada.
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